

HUELGOAT Salon des Fins gourmets. 1.962 visiteurs

Le Télégramme 22 octobre 2014

Les visiteurs ont fait le plein de bons produits du terroir ce week-end. Ce fut encore une fois un beau salon gastronomique que celui organisé, ce week-end, par l'association les Fins gourmets. Il connaît, depuis 2003, année de sa création, un succès grandissant. Les visiteurs, qui étaient 1.200 en 2003, ont été, cette année, 1.962 à faire leurs emplettes auprès de la quarantaine d'exposants, soit 95 de plus que l'an dernier. Le repas proposé, le dimanche midi, a été, lui aussi, une réussite, avec 130 convives à s'être régalés. L'association a même dû refuser des amateurs.

Hommage à Annie Daniel

La tombola a fait des heureux avec six filets garnis et sept repas gastronomiques servis. Les exposants, ravis de leur participation, ainsi que chaque membre de l'association, ont reçu, de plus, un cadeau émouvant rendant hommage à la fondatrice du salon, Annie Daniel. **Alain Martin, qui a créé l'association Triskell patrimoine, à Pleyber-Christ**, a, en effet, remis à chacun d'eux un DVD qu'il a filmé sur le salon 2013. Une centaine de DVD dédiés à Annie Daniel, disparue il y a quelques années, a été ainsi distribuée.

Les visiteurs ont fait le plein de bons produits du terroir ce week-end.

